



バスツアーニ参加して

園田西 松浦恵子
雨の予想がはずれ、
秋空のもとワイワイが

やがやとバスに乗り込
み、最初の目的地奈良
金魚ミュージアムに着
きました。

色々な金魚の種類に
驚きアートにも目を引
かれ、まるで子供の世
界に入ったみたいな感
動をおぼえました。

楽しかった秋のバスツアーニ

奈良へのバス旅行

次は、楽しみのひと
つホテル日航でのラン
チバイキング、好きな
ものを好きだけ食べ
て、回りを見わたして
みると皆、満足した様
な顔をしていたので私
も初め、おいしかった
のだなーと感じまし
た。

春日大社に参拝し、
アー、楽しい思い出を
作っていただきありが
とうございました。

次も、元気で参加で
きます様に…。
途につきました。
主人が来年三月で、
七十五歳になり組合も
卒業です。

皆さん、袋に入り切
れない程のお土産と、夕
食の事を考え、柿の葉
すしも大好評でした。

(古希の御祝い)

立花北 古味 孝一
土建組合に入会して
約35年になります。

先日は古希のお祝い
を頂きまして有り難う
御座りました。

今年の仕事を始めて50
年近くになります。
午オの時入院して一
ヶ月ほど休んだ事があ
りますが、今は元氣で

毎日お弁当を作り、
楽しめます。
立花北 古味 孝一
土建組合に入会して
約35年になります。

仕事しています。
子供達も、それぞれ
結婚して孫7人、週末
になると賑やかです。
今の楽しみは、仕事
が休みの時など息子と
ゴルフに行くのが一番
の楽しみです。

うこれからも体に気を
つけて頑張って仕事し
くれる妻に感謝しながら
日々お弁当を作り、
歩く度も会うごとに
するどどの鹿も同じ仕
事、嬉しくて幸せな気
持ちにさせてくれまし
た。

が行われ、阪神支部の
前垣将大さんが「建設
ジュニアマスター」を
受賞されました。
おめでとうございま
す。

めがせ建設マスター

令和6年10月18日金

曜、東京都千代田区有

樂町よみうりホー

ルにおいて、「建設マス

トレ及び「建設シェニ

アマスター」の表彰式

が行われ、阪神支部の
前垣将大さんが「建設
ジュニアマスター」を
受賞されました。
おめでとうございま
す。

が行われ、阪神支部の
前垣将大さんが「建設
ジュニアマスター」を
受賞されました。
おめでとうございま
す。

春日大社へは初めて
の参拝、外国の観光客
が「こんなにー」と思
う程の人達でテレビで
見てるのが現実なんだ
と実感する、でも鹿の

草、嬉しいで幸せな気
持ちにさせてくれまし
た。

お買物は柿の葉寿司
とお土産を手にして帰



バス旅行にもってこ
いの秋晴でのスタート
は若者、家族連が多く
見てるのが現実なんだ
と実感する、でも鹿の

照明も奇技、イメージ
と違ひ不思議な感覚で
した。お食事は皆さん
まず金魚ミュージアム
は若者、家族連が多く

と鹿も同じ様に頭を下
ら、時間と心も満腹で
げてくれるるので可愛
く、何度も会うごとに

バス旅行は私達夫婦
にとって年一回の楽し
みの行事でした。

支部の方々、役員の
皆様、事務員の皆様に
本当に感謝します。

ありがとうございました。

